

Absender:

**Herr Plock im Stadtbezirksrat 331**

**21-15747**

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

**Umgang mit "Fahrradleichen" im Stadtbezirk**

Empfänger:

Stadt Braunschweig  
Der Oberbürgermeister

Datum:

09.04.2021

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 331 Nordstadt (zur Beantwortung)

22.04.2021

Status

Ö

**Sachverhalt:**

Immer wieder sieht man nicht mehr fahrbereite, aber angeschlossene Fahrräder (s.Foto) im Stadtbezirk. Während diese am Hauptbahnhof oder in der Innenstadt wahrscheinlich verhältnismäßig schnell entfernt werden, geht das in anderen Stadtteilen wohl eher nach dem Zufallsprinzip.

Daher frage ich die Verwaltung:

1. Welche Voraussetzungen müssen erfüllt sein, um diese Fahrräder entfernen zu lassen?
2. Wie und von wem werden diese „Fahrradleichen“ anschließend verwertet?
3. Sieht die Verwaltung die Möglichkeit, diese „Fahrradleichen“ an andere Institutionen (HBK für Kunstprojekte, Stadtteilinitiativen als Ersatzteillager für Fahrradprojekte...) weiterzugeben statt sie mit viel Verwaltungsaufwand verwerten zu lassen?

gez.

Christian Plock

**Anlage/n:**

Foto

